

## Saint-Étienne : Un employé de la préfecture écroué pour trafic de documents

Publié : 23 NOVEMBRE 2010

Un employé de la préfecture, affecté à la délivrance des titres de séjour, aurait délivré ces documents de manière frauduleuse. Les faits ont été découverts au mois de juin en Algérie. La Police judiciaire française enquête pour connaître l'ampleur du trafic.

Interpellé fin octobre, il reconnaît avoir fait parvenir ces deux titres de séjours aux intéressés. « Il affirme l'avoir fait dans un but humanitaire... » déclare le procureur de la république Jacques Pin. Une version plausible, des affaires de la sorte ayant déjà éclaté par le passé, avec des personnes animées par une volonté d'aider les étrangers à pouvoir entrer sur le sol français.

Sur les quatre dernières années, une moyenne de 8 500 titres de séjour a été délivrée dans la Loire.

 Le Progrès



# FDESOUUCHE.COM

1<sup>er</sup> blog politique de France

Ne pas jeter sur la voie publique.

## Saint-Étienne : Un employé de la préfecture écroué pour trafic de documents

Publié : 23 NOVEMBRE 2010

Un employé de la préfecture, affecté à la délivrance des titres de séjour, aurait délivré ces documents de manière frauduleuse. Les faits ont été découverts au mois de juin en Algérie. La Police judiciaire française enquête pour connaître l'ampleur du trafic.

Interpellé fin octobre, il reconnaît avoir fait parvenir ces deux titres de séjours aux intéressés. « Il affirme l'avoir fait dans un but humanitaire... » déclare le procureur de la république Jacques Pin. Une version plausible, des affaires de la sorte ayant déjà éclaté par le passé, avec des personnes animées par une volonté d'aider les étrangers à pouvoir entrer sur le sol français.

Sur les quatre dernières années, une moyenne de 8 500 titres de séjour a été délivrée dans la Loire.

 Le Progrès



# FDESOUUCHE.COM

1<sup>er</sup> blog politique de France

Ne pas jeter sur la voie publique.